

Zane Vergangenheit!

Die Vergangenheit holt einem immer ein!

Von Uto

Zane grenzt sich ab

Zane schaute zu Dr. Crowler, und entschied nichts zu sagen ausser guten Morgen. Dann ging er zu seinem Sitzplatz, in der Nähe wo seine Freunde waren. Er setzte sich hin, und die anderen schauten ihn an, doch keiner hatte den Mut in anzusprechen, bis Jaden das Schweigen unterbrach und fragte. „Zane! Was ist den mit dir los? Es sieht dir gar nicht Ähnlich, zu spät zum Unterricht zu kommen!“ Die anderen nickten mit dem Kopf um Jaden recht zu geben. „Ach, es ist nichts“, versuchte Zane seine Freunde zu beruhigen. „Bist du sicher Zane?“ fragte Jaden besorgt nach, und fügte noch hinzu. „Weißt du Zane, wir machen uns langsam aber sicher Sorgen um Dich!“ Darauf Zane zu Jaden. „Es ist wirklich nichts, Jaden. Bitte glaube es mir doch, bin einfach nur ein bisschen müde!“ „Na, gut ich glaube dir! Aber wenn etwas ist dann komm auf mich zu, versprochen?“ hackte Jaden nach. „Ja, sicher“, versuchte Zane, Jaden zu beruhigen. Doch Jaden hatte gemerkt das was Zane etwas nicht stimmte, doch er behielt es für sich, denn er wollte die anderen nicht zu sehr beunruhigen! Es ging etwa 2 Stunden bis zur Pause, Zane der sonst den Unterricht liebte schaute immer wieder zur Uhr fragte sich wenn es endlich 10 Uhr ist! Da endlich klingelte die Pausenglocke, und Zane war ausnahmsweise einer der ersten der zur Türe lief! Syrus sein kleiner Bruder der das bemerkte, meinte zu seinem besten Freund Jaden. „Hei, Jaden! Ich glaube mit meinem Bruder stimmt etwas nicht.“ Ach, das bildest dir nur ein Syrus,“ meinte Jaden darauf gelassen. Syrus überlegte kurz und nickte dann. Aber ganz überzeugen konnte Jaden seinen Freund nicht, denn dieser machte sich immer noch einen Kopf. Syrus spürte das mit seinem Bruder etwas anders war als sonst, auch er wenn nicht ganz genau wusste was. Jedenfalls rannte auch alle anderen in die Pause, ausser Syrus dieser war in Gedanken ganz bei seinem Bruder. Jaden der das bemerkte ging auf Zane zu und sagte zu ihm. „Hei, Zane können wir mal miteinander reden? Ich meine du bist irgendwie anders als sonst!“